

NP 28 / 25 Federación Insular de Automovilismo de La Palma
Campeonato de La Palma de Tierra

Carolina González e Itahisa Rodríguez, más líderes del Campeonato de Promoción de Tierra ‘Deportes Cabildo de La Palma’

24/6/2025

Las del Skoda Fabia 1.2 N3 sumaron su tercer triunfo consecutivo en el campeonato promocional que organiza la Federación Insular de Automovilismo de La Palma, un III Slalom Adea ‘Trofeo Corpus Christi’ que fue valedero para el regional y provincial de la especialidad, además de hacer lo propio para el Campeonato de La Palma de Tierra, certamen que ha alcanzado su ecuador el pasado sábado.

El Campeonato de Promoción de Tierra ‘Deportes Cabildo de La Palma’, que se celebra al amparo del Campeonato de La Palma de Tierra, vivió con la celebración del III Slalom Adea ‘Trofeo Corpus Christi’ su paso por el ecuador de la temporada. Coincidiendo con el regional y provincial de la especialidad, los chicos y las chicas de este certamen promocional volvieron a ser protagonistas sobre el trazado del Circuito Llano del Calvario de la Villa de Mazo.

En lo estrictamente deportivo, Carolina González e Itahisa Rodríguez no dieron opciones. Por tercera vez esta temporada, las del Skoda Fabia 1.2 N3 se subieron al cajón más alto del podio para acumular ya un total de 105 puntos.

Entre los pilotos, Daniel Martín ha escalado hasta la segunda plaza del campeonato con 78 puntos. Sobre otro Skoda, fue cuarto el pasado fin de semana, mientras que un sorprendente Sergio Pérez, que fue segundo con su Citroën Saxo, ya es tercero a dos puntos del anterior.

Damián Armas, al volante de otro Skoda Fabia, fue tercero y acumula 73 puntos, por lo que la lucha por el subcampeonato, a la vuelta del verano, no será apta para cardiacos. Yamila Díaz, desde la quinta posición, comanda el grupo perseguidor con 57 puntos, por los 54 de Jacob Santana y los 49 de Jeremy Martín; ambos tuvieron que abandonar el pasado sábado. Por último, Ruymán Barreto estrenó su casillero de victorias y ya cuenta con 21 puntos.

Entre los copilotos, al sólido liderato de Itahisa Rodríguez con 105 puntos, le siguen David Marichal (Citroën Saxo) y Edgar Fernández (Skoda Fabia). Con 76 y 73 puntos, respectivamente, se han destacado del resto de rivales.

Aquí, Andrea González (Skoda Fabia) y Jaime Armas (Skoda Fabia), han aprovechado los abandonos de Gara Montesdeoca (Skoda Fabia) y Sara Martín (Skoda Fabia) para escalar posiciones en la tabla. En ese orden, ocupan las posiciones que van de la cuarta al séptimo lugar. Por último, Fátima Toledo (Volkswagen Golf) también estrenó su casillero con 21 puntos.

El campeonato promocional que organiza la Federación Insular de Automovilismo de La Palma estará de vuelta el próximo mes de octubre.